

にしの日と避難訓練

今日は『にしの日』です。水城西小学校は振替休日でしたので、太宰府西小学校と太宰府西中学校であいさつ運動をしました。今回は、生徒会執行部のみの参加でしたが、元気よくあいさつ運動をしてくれました。今年は休日等の関係で年間3回しか実施できませんが、今回も充実した活動になり、よかったです。次は1月24日(水)となります。寒い時期ですが、次回のあいさつ運動も、よいものとなることを期待します。



太宰府西小学校に行き、あいさつ運動をしました

中学校でもいつも通りしました

今日の6時間目は『避難訓練』を実施しました。今回は火災を想定して、グラウンドに避難をするという訓練でした。非常ベルが鳴り始めてから4分前後で全学年がグラウンドに避難することができました。「5分以内に避難完了したことは素晴らしい」と消防署の方からお褒めの言葉をいただきました。ただし、グラウンドに出てから私語が多かったことや、整列に少し時間がかかったことが課題でした。

グラウンドでは水消火器を使い、消火訓練をしました。代表生徒は、教わったとおりに消火器を使うことができていました。全校生徒は、その様子をしっかりと見る事ができていました。

今日の避難訓練をとおして、万が一に備えることがとても大事であることを再認識することができました。



皆、走って避難しました



水消火器で消火訓練



「火事だ!」と大きな声で周りに知らせます